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SO* DE .SAO PAULE (&ST•OO VALLEE D 8REUDB. E

YRAN DE ADVERTENCIA: AMANHA O SR.. CARLOS ALBERTO AHO DE CARVALHO PINTO

TRAINDO A SUA PALAVRA E A SUA PROMESSA, VAI REQUERER AUMENTO DE IMPOSTOS

O SR. PRESIDENTE - A PRESIDENCIA COMICA AO NOBRE

DEPUT,ADO MARCO ANTONIO QUE O SEU TEMPO ESTA ESGOTADO

A MESA INFORMA TER RECEBIDO REQUERLMENTO DO NOBRE DEPUTADO

ROCITA MEND• FILHO, SOLICITANDO ADIAMENTO, POR UM DIA, DO PROJETO DE LEI N. 721,

REM 1.O DA ORDEM DO DIA. EM OITAO O REQUERIMENTO DE ADIAMENTO

O SR. ROCHA IENIDES FILHO PECO A PALAVRA, SR. PRESIDENTE

O SE. PRESIDENTE - TEM A PALAVRA DENOBRE DEPUTADO ROCHA

MEARDES FILHO, POR 15 MINUTOS

O SE. ROCHA B•NDES FILHO * (PARA RECLAMACAO) (SEMM

REVISAO DO ORADOR) - SR. PRESIDENTE, SOLICITEI A PALAVRA PARA RECLAMACAO A FINT

DE PRESTAR UM ESCLARECIMENTO A CASA PARA QUE NAO HAJA MAL-ENTENDIDOS, POIS,

EMBORA TENHA REQUERIDO VISTA DESTA PROPOSICAO, NO INSTANTE EM QUE ELA FOI

APROVADA PELA C,OMISSAO DE CONSTITUICAO E JUSTICA, EU NAO ESTAVA PRESENTE,

TAMBETA DEVO ESCLARECER QUE, EMBORA CONSTE DO AVULSO, NAO ASSINEI A PROPOSICAO E

S*N, MEU ILUSTRE COLEGA DE BANCADA, NOBRE DEPUTADO ANDRE NUNES JTLNIOR. DEVO

DAR E.STE ESCLARECIMENTO, POIS VOU DISCORDAR DAQUELE PONTO DE VISTA

CONSTITUCIONAL QUANDO DISCUTIR A MATERIA, JUSTIFICANDO O MEU PEDIDO DE ADIAMENTO

PRESTE: ESTE ESCLARECIMENTO PARA QUE O PLENARIO NAO TENHA A IMPRESSAO DE QUE VOTEI

NA COMISSAO DE CONSTITUICAO E JUSTICA E AQUI APRESENTO PNTO DE IFTA

DISOERDANTE.
* ERA O QUE DESEJAVA ELUCIDAR AO PANARIO SR. PRESIDENTE

O SR. PRESIDENTE TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO ROCHA,-

MCNS PILHO, POR 15 MINUTOS, PARA DISCUTIR O SEU REQUERIMENTO DE ADIAMENTO

* O SR,. ROCHA MENDES FILHO - (SERA REVISAO DO ORADOR) -

BR. PRESLDENTE, SRA DEPUTADOS, SOLICITEI O ADIAMENTO DA PROPOSICAO POR MN DIA,

PARA COLHER ELEMENTOS QUE ME PERMITAM ESCLARECER O CULTO E INTELIGENTE

PLENARIO DOESTA CASA, MUSSITES VEZES POR MIM ELOGIADO, A RESPEITO DO ENTENDIMENTO QUE

TEM DSTE PARLAMENTAR SOBRE AS EMENDAS QUE FORAM APRESENTADAS, ALGUMAS DELAS

REALMENTE PERTINENTES E CONSTITUCIONAIS, OUTREOS POREM IMPERTINENTES, ILEGAIS E

TN•ONSTLTUCLONAIS. AINDA HA UM ASPECTO QUE PRECISA SER LEVADO EM

CNSIDERACAO A ATITUDE DESTA CASA PODERIA SER JULGADA IMORAL PELA OPINIAO PUBLICA JGT

QUE NAO SE TRATA DE URA MODIFICACAO DE VERBA DE SECRETARIA, EM CONSEQUENCIAM

EE NECESSIDADE DE PAGAMENTO, MAS DE UMA S'UBSTITUICAO DE ENTIDADES QUE FORAM

BENEFICIADAS NO ORCAMENT E QUE VIRIAM, AGORA, A SER PREJUDICADAS

DESEJAVA PRESTAR ESTE ESCLARECIMENTO A CASA E PROVAR A

IMPERTINENCIA E A INCONSTITUCIONALIDADE DAS EMENDAS A QUE ACABO DE ATE REFERIR ESPERO

QUE A CASS ME CONCEDA O ADIAMENTO SOLICITADO, POIS NA COMISSAO DE

CONSTITUCAO E JUSTICA, RESPEITANDO OS PRAZOS REGIMENTAIS, DEVOLVI O PROJETO

INFELIZMENTE POR FALTA DE NUMERO NAQUELE DIA, NAO FOI POSSIVEL CONTINUAR A REUNIAO

DAQUELA COMISSAO TECNICA ASSIM, FIQUEI PRIVADO DE APRESENTAR 0 MEU PONTO DE

VISTA E ESPERO FAZE-LO DESTA TRIBUNA

GOSTARIA TAMBEM DE COMENTAR A TAXA DE REAJUSTAMENTO QUE

APRESENTA O PODER EXECUTIVO QUE, NO ENTENDER DEATE PARLAMENTAR, E MAIS UM MODO DE

P]OMOVER OPERACOES DE CREDITO QUE DE FORMA ALUNA SE JUSTIFICAM NUM

ORCAMENTO APRESENTADO AO POVO DE *TO PAULO CONIO PADRAO, COMO ORCAMENTO A

ALTURA DE SUAS NECESSIDADES E AINDA MAIS QUANDO SE SABE QUE O GOVERNO DO ESTADO

ABRIU UM CREDITO ESPECIAL NO VALOR DE 100 BILHOES DE CRUZEIROS PARA A

REALIZACAO DE UM PLANO DE ACAO E QUE VEM MERECENDO NAO APENAS DOS DEPUTADO

DA MINORIA DESTA CASA, MAS HLCLTMIVE, DE ENTIDADES AS MAIS DIVERSAS DO ESTADO

CRITICAS POR NAO SER UMPRIDO PELO ABASC E FALTA DA REALIZACAO DE OBRAS,
CI-

TADAS QUASE DIARIAMENTE, DEESTA TRIBUNA, POR BALASTRES PARLAMENTARES QUE INTEGRAM

O GRUPO DA MAIORIA,

SABEMOS, SR. PRESIDENTE, PELAS LINFORMACOES DO PROPRIO PODER

EXECUTIVO, QUE O VULTO DAS OBRAS REALIZADAS NO PRESENTE EXERCICIO NAO ULTRAPASSOU

AQUELE DE EXERCICIOS ANTERIORES, DE OUTROS GOVERNO-E APE.SAR DE TER O SR. CARLOS

ALBERTO ¿SIVES DE CARVALHO PINTO, POR OBRA DEESTA CASA, OBTIDO AQUELE CREDITO

ESPECIAL NO VALOR DE 100 BILHOES DE CRUZEIROS, ALIAS, UM CHEQUE EM BRNACO COMO

MUITO BEM LEMBROU, NAQUELA EPOCA, O ILUSTRE DEPUTADO MENDONCA FALCAO

VEM AGORA O GOVERNO, ATRAVES DO PROJETO DE LEI N. 721-60.

PREGADO O REAJUSTE DE VERBAS DO ORCAMENTO VIGENTE E SE NAO BASTASSEM OS

DEFEITOS COM QUE A PROPOSICAO VEIO A ESTA CASA, AINDA EXISTEM AS REMENDOS COMO

DISSE AO INICIO DESTA DISCURSO, ALGUMAS DAS QUAIS ADMISSIVEIS SOB O PNTO DE

DE "ISTA REGIMENT,AL E CONSTITUCIONAL A PECA QUE EXAMINAMOS NESTE INSTANTE, *,

OUTRA& NO ENTENDER DESTO PARLAMENTAR, ALEM DE IMPERTINENTES, ALEM DE

LNCØNSTITU•LONAM, POLERA AFIGURAR-SE COMO IMORAIS, JA QUE OS AUTRES VISAM SUBSTITUIR

NDAD QU-. FORAM BENEFICIADA NO ORCAMENTO POR ENTIDADES OUTREOS QUE DELO

3NAO FIGURAVAM EQUIVALE DIZER SR. PRESIDENTE, QUE SE O ,PLENARTE ACEITAR

EXERDAS DESE.A NAT,UREZA, PMBOS DORAVANTE, - ATRAVES DE PROPOSICOES QUE TEM

TRAMITACAO NORMAL NESTA CASA, E NAO POR EFEITO DE DECRETO, JA QUE AS ENTIDADES

REFERIDAS NO ORCAMENTO NAO ESTIO NO CORPO DA LEI E SIM SO NA RELACAO QUE

ACOMPANHA A PECA ORCAMENTARIA - A VOTAR PROJETOS DE LEI SUBSTTITUINDO NOMES DE

ESTADEO BENEFICIADAS NO ORCAMENTO, SEM NENHUM RESPEITO A TEDCNICA LEGISLATIVA

E, C QUE E MAIS IMPORTANTE, SEM NENHUM RESPEITO A CONSTITUICAO DO ESTADO

ESSA E A RAZAO, SRS DEPUTADOS, DE *R EUCAMIAILAUO .A MESA UM

QUERIMENTO SOLICITANDO O ADIAMENTO DESSE PROJETO, PARA QUE TENHAMOS A

OPORTUNDADE DE EXAMINAR ]MELHOR A PROPOSICAO E CONVENCER OS SRA DEPUTADOS D*,

•M,ERLA DE QUE A ACEITACAO DE EMENDAS DEVE RESPEITAR O REGIMENTO INTERNO, RESO

PEALANDO A NOSSA CONSTITUICAO, PARA QUE ARANHA NAO VENHA A ASSEMBLEIA

LGISLATIVA DE SAO PAUTO A SOFRER, COM EETA ATITUDE, AS CRLTIEAS DAQUELES QNE

I•KR,•CA NOS ENVIARAM NA CERTEZA DE QUE SABERIAMOS COLOCAR, ACIMA DOS NO&C•

INTS PESSOAIS O INTERESSC DA PROPRIA POPULACAO DE SAO PAULO._

QUANDO AFIRMAMOS QUE POR SI SO A PROPOSICAO ENCAMBULHADA PELO

GOVERNO A ESTA CASA E PASSIVEL DE CRITICAS, E DAS CRITICAS MAIS PROFUNDAS, JA QU,*

E,T•.RRA EM SEU BOJO MANOBRAS, MORALIDADES EM RELACAO AO ORCAMENTO QUE ES'F

CASA NAO PODE ACEITAR SEM URN EXAME MAIS SERIO, SEM AQUILO QUE E

IMPRESCINDIVELA P'JSA RESGUARDARMOS O PRESTIGIO DO PARLAMENTO DE SAO PAULO. SEM O EXAME

QUE CIOCCA ESTA PROPOICAO NOS SCUM DEVIDOS TERMOS, PARA QUE NAO POSSA EGLIT

VIR A /•REJUDICAR PROPOSICOES ANTERIORMENTE APROVADAS, AINDA QUE TENHAM SI•LO

COM O ,•OSSO VOTO CONTRARIO, COMO FOI O CASO DAQUELE PROJETT DE LEI, ORIUNDO DE

LNTL-•SAßEOE QUE VISAVA UM CONVDNIO ENTRE O GOVENO DO ESTADO E A REDE

FERROVIARIA FEDETRAL »TURA APLICACAO, EM NOSSO ESTADO, DE 10 MIHOES DE DOLARES, QUE VI*

RIEM REAPARELHAR AS ESTRADES DE FERRO DO ESTADO E QUE AGORA SER'AO UTILIZADAS

PARA OUTRO FIM, DE ACORDO COM A PROPOSTA DE REAJUSTAMENTO ORCAMENTARIO Q:*E

ESTALIDOU O PODER EXECUTIVO A ESTA CASA. SEI, SR. PRESIDENTE, QUE DOL«

LIUSTRES COLEGAS FERROVIAROS HONRAI A SUA CLASSE NES• PLENARIO E NAO FALTARAO NESTA

TRANSTUIM CON• *T SUA PALAVRA PARA EXAMINAR ESTA PROPOCASO NESTE ASPECT,, JA QUE

OS PREJUDICADOS SERAO A ESTRADA DE FERRO ARARAQUARA E AS FERROVIARIO UM VES

QUE ESTES, TENDO MELHORES MAQUINAS E MELHORES CONDICOES NA ESTRADA TERAM

MOREA CONDICOES DE TRABALHO, **

*. COM ESTE OBJETIVO, PARA QUE OS MEUS ILUSTRES PARES EXAMINEM

MELHOR ESLA PROPOSICAO E SOBRETUDO LEVEM EM CONSIDERACAO O REPARO QUE FACO SOB:E

AS MEDAS, QUE SOLICITEI O ADIAMENTO POR MN DIA DA DISCUSSAO PARA O FANE

D«STA POPOCADO

SR. PRESIDENTE, DEIXO A TRIBUNA CONCLAMANDO O PLENARIO PARR QUE

APROVE O PEDIDO DE ADIAMENTO, PARA QUE A ASSEMBLEIA GANHE COVA ISSO E PARA

TAR,.BEM LUCRE DE SAO PAULO, DEPIS DE MAIS SERIO, MAISQUC O POVO UM EXAME

OBJETIVO E MAIS PROF¢NDO DA PROPOSICAO

O SR. PRESIDENTE CONTINUA EM DISCUSSAO O PEDIDO DE
ADIA

REEHTE DO NOBRE DEPUTADO ROCHA MANDES FILHO PAUSA NAO HAVENDO NIASI

NTM PECA A PALAVRA, VOU SUBMETER O REQUERIMENTO A VOTACAO OS SRS DEPUTAD_•

QUE O APROVAREM QUEIRAM PERMANECER COMO SE ENCONTRAM PAUSA APROVADO

PROPOSICOES EM 1REGIME DE TRAMITACAO ORDINARIA

' *- ENTRA EM LA DISCUSSAO O PROJETO DE LEI N, 118-60. APRESENTACOO

P:LO SR. GOVERNADOR, DISPONDO SOBRE O SISTEMA ESTADUAL DO ENSINO INDUSTRIAL ,O

DO ESGUIO DE ECONOMIA DOMESTICA E DE ARTES APLICADAS COM EMENDAS

PARECE N. I029, DE 1960, DE RELATOR ESPECIAL, FAVORAVEL AO PROJETO, A _EMENDA N. 2 E

CENTRARO AS DEMAIS EMENDAS

O SR,. PRESIDENTE * ENCONS,RA-SE SOBRE A MESA UM REQUERIU

RT:ER,TO DO NOBRE DEPUTADO MENDONCA FALCAO SOLICITANDO ADIAMENTO DA DISCUS,•AO

DO PROJETO POR CINCO DIAS

ESTA EM DISCUSSAO O REQUERIMENTO

O SR. ANTONIO SAMPAIO PECO A PALAVRA

O SR. PRESIDENTE - TEM A PALAVRA O NOBRE DEPUTADO

O SE. ANTONIO SAMPAIO * (SEM REVISAO DO ORADOR) - SR.

PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, OCUPAMOS ESTA TRIBUNA, EM FINS DA SEMANA PASSADA, PARA

DISCUTIR O PROJETO DE LEI N. 118, DE 1960. CUJA DISENSSAO O NOBRE DEPUTADO

MENDONCA FALCAO ORA SOLICITA SEJA ADIADA POR CINCO DIAS

NAO VEMOS SR. PRESIDENTE E SRA DEPUTADOS EM QUE SE POSSA BA.•EAR

O NOBRE DEPUTADO MENDONCA FALCAO PARA SOLICITAR O ADIAMENTO DESTA PROPOSICAO

A QUE POUCAS OCUPAMOS ESTADISSEMOS, QUANDO DISCUTAMOS VEZES

TRIBUNA PARA ELOGIAR PROPOSICOES CAMPAINHA)

O SR. PRESIDENTE (FAZENDA SOAR A * A MESA

SOLICIT PERMISSAO AO NOBRE ORADOR PARA INFORMA-LO DE QUE O NOBRE DEPUTADO

MENDONCA FALCAO ACABA DE RETIRAR O REQUERIMENTO EM QUE SOLICITA ADIAMENTO DA

O OR. ANTONIO SAMPAIO - SO NOS CABE, SR. PRESIDENTE,

CONGRATULARMOS COM O NOBRE DEPUTADO MENDONCA FALCAO, POIS ACHAMBOO QUE O PROJETO

ORA EM DISCUSSAO E DE GRANDE INTERESSE PARA A JUVENTUDE DA NOSSA TERRA **

O SR, SOLON BORGES DOS REIS - V..•.-:A. PERMITE UM APARTE?

- O SR. ANT{3NIO SAMPAIO T ,NO APARTE V. EXA.

O SR. SOLON BORGES DOS REIS - EFETOU COM V. EXA. QUANDO CONSIDERA

A MATERIA DE RELEVANTE IMPORTANCIA ENTRETANTO, NO MOMENTO, VAMOS APENAS

O ASPECTO CONSTITUCIONAL DO PROJETO E ASSIM COMO PENSO AGIRA TAMNBEM

V. EXA., RESERVO-ME PRA FALAR SOBRE O MERITO CIA QUESTAO NAS COMISSOES

ESPECIALIZADAS, PRINCIPALMENTE EM PLENARIO QUANDO A MATERIA VOLTAR ENTAO,

JUNTAMENTECOM V. EXA., COMM O NOBRE DEPUTADO MENDONCA FALCAO E COM OUTROS SRS DEPUTADOS, -

EXAMINAREM DETALHADAMENTE A PROPOSICAO DO PODER EXECUTIVO .

O SE. ANTONIO SAMPAIO * SR. PRESIDENTE E ERS DEUTADO

DEVEMOS DEIXAR A TRIBUNA NEST INSTANTE, EIS QUE A RAZAO DA NOSSA PRESENCA JA FOI

SUPERADA ,

O SR. PRESIDENTE EM DISCUSSAO O PROJETO DE LEI N. 118, DE 1960.

PAUSA ENCERRADA A DISCUSSAO EM VOTACAO O PROJETO, SALVO AS EMEFIDAS. OS SRS

DEPUTADOS QUE O APROVAREM, QUEIRAM MANTER-SE COMO SE ENCONTRAM PAUSA

APROVADO EM VOTACAO A EMENDA A. 2, CUJO PARECER E FAVORAVEL OS SRS DEPUTADOS -

QUE A APROVAREI QUEIM PERMANECER COMO SE ENCONTRAM PAUSA APROVADA

EM VOTACAO AS EMENDAS COM PARECERES CONTRARIOS OS SRS DEPUTADOS QUE AS APRO,.

VAREM, QUEIRAM PERMANECER COMO SE ENCONTRAM PAUSA REJEITADOS AS EMENDAS

- ENTRA EM 1.A DISCUSSAO, E E SEM DEBATE APROVADO, O PROJETO DE

)EI N. 656-60, APRESENTADO PE/O SR. GOVERNADOR, DISPONDO SOBRE O ENSINO DE CEGOS

E ARNBLIOPES. PARECER N. 2.00%60, DA COMISSAO DE JUSTICA, FAVORAVEL

O SE. PRESIDENTE - ESGOTADA A ORDEM DO DIA, A P':ESIDENCIA VAI

DAR A PRESENTE SESSAO POR ENCERRADA....
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